

Apoya primer ministro de Portugal comisión para investigar incendio



Lisboa, 22 jun (RHC) El primer ministro de Portugal, Antonio Costa, abogó en Lisboa por la creación de una comisión independiente de investigación para descifrar las causas del incendio en el municipio de Pedrógao Grande, el cual ocasionó 64 muertos y 204 heridos.

Con esa iniciativa, Costa resolvió una demanda que la oposición formuló tras evaluar las consecuencias del devastador fuego iniciado el 17 de junio último en ese municipio, el cual fue controlado la víspera.

Por su parte, autoridades de la Protección Civil portuguesa anunciaron que se extinguió el último foco del siniestro, aunque todavía se mantienen en la zona más de 1000 efectivos terrestres, en caso de una posible reactivación de las llamas.

Tras concluir una reunión del Consejo de Ministros en Lisboa, Costa anunció, además, que presionará al Parlamento para la creación de un nuevo paquete legislativo a fin de proteger los bosques y perfeccionar la respuesta ante desastres de ese tipo.

La Agencia Espacial Europea (ESA) informó hoy que el minisatélite Proba-V logró captar el incendio que devasta Portugal, mostrando marcas ennegrecidas y columnas de humo, así como identificando los puntos de fuego activo.

Según la ESA, en el centro de la imagen principal se ve la presa del río Zêzere, con zonas quemadas e intensas llamaradas hacia el norte, que han arrasado más de 30 mil hectáreas de monte.

Al decir de las autoridades, el incendio en la localidad portuguesa Pedrógao Grande, que causó al menos 64 muertos y 172 heridos, resultó sofocado ayer, aunque quedan otras zonas aledañas por extinguir.

Proba-V cubre toda la superficie de la Tierra cada dos días, y es una de las misiones de observación de nuestro planeta más pequeñas de la agencia europea.

El minisatélite cuenta con un campo de visión de dos mil 250 kilómetros de ancho con una resolución total de 300 metros, que alcanza los 100 en su centro.

Su funcionamiento contribuye al programa europeo de vigilancia mundial Copernicus, diseñado para proporcionar información precisa, actualizada y de fácil acceso para mejorar la gestión del medio ambiente y garantizar la seguridad ciudadana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133541-apoya-primer-ministro-de-portugal-comision-para-investigar-incendio>



Radio Habana Cuba